

Madame, Monsieur,

C'est avec intérêt que j'ai lu votre message. Le seul parti qui défend les automobilistes est le Front National. Nous nous élevons contre toutes les mesures répressives prises à l'encontre des automobilistes, proies faciles qui paient sans rien casser.

En tant que Conseiller municipal d'opposition à Valence, je suis le seul à m'être élevé l'année dernière contre la limitation de vitesse à 90 km/h sur l'autoroute A7 pour la traversée de Valence. Cette mesure, prise pour un an à l'initiative du Maire de Valence et qui serait un essai, sera vraisemblablement reconduite, les conclusions ayant été déjà données avant même la mise en place de cet essai. L'efficacité de ce ralentissement sur la pollution reste à démontrer, d'autant plus que rien n'est fait pour ralentir la pollution industrielle dans cette vallée du Rhône.

De même que je suis le seul à défendre la cause des conducteurs au Conseil municipal de Valence, les députés FN seront les seuls à défendre les automobilistes à l'Assemblée nationale en mettant fin au racket qu'ils subissent. Nous mettrons tout en œuvre pour mettre fin aux radars, qui servent plus de tirelires qu'à faire de la prévention routière.

Recevez toute ma considération.

Bernard Sironneau

Conseiller municipal

Candidat FN aux Elections Législatives

1ère circonscription de la Drôme